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O governador Elmano de 
Freitas (PT) quer ampliar a in-
tegração de ações das redes 
estadual e municipal no atendi-
mento de saúde em Fortaleza, 
além de medidas conjuntas em 
outras áreas como a segurança 
pública. Nesta segunda-feira, 
6, o governador informou que o 
Hospital Universitário do Ceará 
(HUC), com sede em Fortaleza, 
começará a funcionar a partir 
de fevereiro.

Em entrevista coletiva, du-
rante a primeira reunião de 
secretariado em 2025, o ges-
tor disse que se reunirá com os 
prefeitos cearenses para dis-
cutir ações prioritárias, a fim 
de alinhar as prioridades locais 
com as políticas já realizadas 
pelo Estado. Foi quando citou 
as ações na Capital.

“Vamos tomar ações comuns 
muito importantes na saúde 
de Fortaleza. O Hospital Uni-
versitário tem sede aqui em 
Fortaleza, estamos com dis-
cussão de integração plena 
da rede estadual com a rede 
municipal de Fortaleza. Isso é 
importante para a população 
da Capital, mas para o Ceará 
todo, porque todos usarão es-
ses equipamentos”, destacou.

Elmano falou também da 
vontade de ampliar a integra-
ção de ações relacionadas às 
forças de segurança.

“Quero integrar muito a Po-
lícia Militar com a Guarda Mu-
nicipal, mas isso será discuti-
do em reunião com o prefeito 
Evandro, uma reunião formal 

e institucional, como farei com 
outros prefeitos, mas Fortaleza, 
pelo tamanho e dimensão, evi-
dentemente será mais demo-
rada pela quantidade de ações”, 
destacou Elmano.

Perguntado sobre se a in-
tegração de ações na saúde 
envolve o Instituto José Frota 
(IJF), Elmano acenou positiva-
mente. Recentemente o IJF foi 
palco de crise envolvendo falta 
de insumos e atrasos em paga-
mentos de fornecedores e fun-
cionários. O hospital é amunici-
pal, mas atende à população do 
Estado todo. O ex-prefeito José 
Sarto (PDT) cobrou uma “esta-
dualização” do equipamento 
como possível solução.

“Essa integração envolverá 
todos os equipamentos. O que 
eu chamo de regulação unifi-
cada. Hoje, por exemplo, tenho 
uma pessoa numa fila de hospi-
tal do Estado, mas ela poderia 
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ser atendida no Hospital Uni-
versitário da Universidade Fe-
deral do Ceará. Mas, como a 
saúde de Fortaleza é municipa-
lizada, o Estado não tem essa 
informação da vaga e demora, é 
uma burocracia saber que tem 
essa vaga”, explicou.

Elmano defendeu a concen-
tração de esforços na atenção 
primária de Fortaleza e citou 
medidas tomadas em outras 
regiões do Estado.

“Podemos fazer, em Fortale-
za, o que começamos a fazer no 
Cariri, que é um fortalecimen-
to da atenção básica. Estamos 
com um programa de fortale-
cer a atenção primária em todo 
o Estado e tenho certeza que 
será uma prioridade do prefei-
to Evandro, uma vez que ele me 
relatou sobre falta de remédios 
e médicos nos postos”.
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Novo secretário de Edu-
cação de Fortaleza, o depu-
tado federal licenciado, Idil-
van Alencar (PDT) afirmou 
que ainda está tomando par 
da situação da pasta na Ca-
pital, mas que o ministro da 
Educação, o ex-governador 
Camilo Santana (PT) prome-
teu ajudar. Em conversa com 
O POVO, ele falou das metas 
e dos problemas que tem en-
contrado. Segundo o secretá-
rio, diferentemente do Estado, 
os indicadores da Capital na 
educação nunca foram bons.

“No dia da posse, eu disse: 
‘Ministro, vamos ajudar bem 
muito Fortaleza’. Ele (Camilo) se 
comprometeu que sim. Eu acho 

que com o ministro de Camilo 
Santana, o governador Elmano 
(PT), o contexto é muito bom 
para educação de Fortaleza. Eu 
estou nessa esperança e nessa 
crença”, admitiu.

Questionado sobre décifit de 
vagas em instituições de ensino 
municipais em Fortaleza, Idil-
van admitiu que ainda estão es-
tudando o assunto. “Estão en-
cerradas as matrículas já, está 
em um período de ajuste de va-
gas de matrícula apenas. É um 
trabalho que a gente vai come-
çar a conhecer, a estudar. Não 
só o déficit, mas as condições 
dos locais. Tem creches con-
veniadas que não têm a quali-
dade muito boa de atender as 
crianças. E, no geral, o resulta-
do de aprendizado de Fortaleza 
nunca foi um resultado bom. O 
Estado é referência à educação, 
mas Fortaleza não ocupa boas 
posições”, argumentou.
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